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Assembleia Municipal do Concelho de Almeirim 

ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO MÊS DE AGOSTO DE DOIS MIL E DEZASSETE 

“Artigo décimo segundo, número um, alínea b) do Regimento” 
 

----------Aos sete dias do mês de agosto de dois mil e dezassete, no auditório do edifício 

dos paços do concelho, salão nobre da câmara municipal de Almeirim pelas vinte e uma 

horas e sete minutos, encontrando-se presente a maioria dos membros que compõem a 

Assembleia Municipal, reuniu esta em sessão extraordinária, com o objetivo de dar 

cumprimento à seguinte Ordem de Trabalhos: ------------------------------------------------------- 

PONTO UM – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA OITAVA ALTERAÇÃO AO PLANO 

DIRETOR MUNICIPAL DE ALMEIRIM. ----------------------------------------------------------------- 

PONTO DOIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA SEGUNDA REVISÃO ORÇAMENTAL 

AO ORÇAMENTO PARA DOIS MIL E DEZASSETE. ----------------------------------------------- 

PONTO TRÊS - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA SEGUNDA ALTERAÇÃO AO 

QUADRO DE PESSOAL PARA DOIS MIL E DEZASSETE. -------------------------------------- 

PONTO QUATRO - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DE AUTORIZAÇÃO PRÉVIA DE 

COMPROMISSO PLURIANUAL E REPARTIÇÃO DE ENCARGOS EM MAIS DE UM 

ANO ECONÓMICO, NO ÂMBITO DO PROCEDIMENTO DE AJUSTE DIRETO A 

DESENCADEAR AO ABRIGO DO ACORDO QUADRO CELEBRADO PELA CCE-

CIMLT E AS SEGURADORAS UNIDAS, SA. --------------------------------------------------------- 

PONTO CINCO - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO REGULAMENTO DE PUBLICIDADE 

E OCUPAÇÃO DO ESPAÇO PUBLICO DO MUNICÍPIO DE ALMEIRIM, APÓS 

PERÍODO DE DISCUSSÃO PÚBLICA. ----------------------------------------------------------------- 

PONTO SEIS - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE DO 

DIREITO À LIQUIDAÇÃO, DE TAXA DE OCUPAÇÃO DE LUGAR DE FEIRA DO ANO 

DE DOIS MIL E DEZ E DOIS MIL E ONZE. ----------------------------------------------------------- 

PONTO SETE - APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE 

EXECUÇÃO COM A JUNTA DE FREGUESIA DE ALMEIRIM. ---------------------------------- 

PONTO OITO - APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE 

EXECUÇÃO COM A JUNTA DE FREGUESIA DE BENFICA DO RIBATEJO. --------------- 

PONTO NOVE - APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE 

EXECUÇÃO COM A JUNTA DE FREGUESIA DE FAZENDAS DE ALMEIRIM. ------------ 

PONTO DEZ - APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE 

EXECUÇÃO COM A JUNTA DE FREGUESIA DE RAPOSA. ------------------------------------ 

Procedeu-se à verificação das presenças dos elementos que compõem a Assembleia 

Municipal de Almeirim, convocados pelo senhor presidente da Assembleia nos termos 
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do número um, alínea b) do artigo cinquenta e quatro da Lei número cento e sessenta e 

nove, barra noventa e nove, de dezoito de setembro, republicada em anexo à Lei 

número cinco traço A barra dois mil e dois, de onze de janeiro, conjugado com o número 

um, alínea b) do artigo sétimo do Regimento, tendo-se verificado as seguintes 

presenças: na mesa; José Francisco Correia Afonso Marouço, (presidente da mesa da 

Assembleia Municipal); Carlos Manuel Russo Mota (primeiro secretário da mesa da 

Assembleia Municipal); Teresa Isabel Almeida Filipe (segundo secretário da mesa da 

Assembleia Municipal); Manuel Bastos Martins; Helena Maria Martinho Lopes Cláudio; 

Alfredo da Silva Trindade; João Miguel Gonçalves Lopes; José Manuel Coutinho Lopes; 

Gustavo Gaudêncio da Costa; Filipe Alexandre Ribeiro Rego; Rui Manuel de Oliveira 

Pinto Pires; António Manuel da Cruz Martins; Ana Lúcia Gomes Ribeiro; Domingos 

Manuel Monteiro Martins; Eduardo Fernando Alagoa A. Rodrigues; Maria José Carvalho 

Marques Cardoso; Rui Miguel Pacheco J. Neta (Junta de Fazendas de Almeirim); 

Joaquim Manuel de Deus Catalão (presidente da Junta de Almeirim); Cristina Maria 

Leandro Pereira Casimiro (presidente de Junta da Raposa); Cândida Isabel Conceição 

Lopes (presidente da Junta de Benfica do Ribatejo); do executivo municipal o senhor 

Pedro Miguel César Ribeiro (Presidente da Câmara Municipal); Paulo Vladimiro Santana 

Caetano (vice-presidente), Maria Emília Castelo A. Botas Moreira (vereadora); Sónia 

Isabel Campos da Silva Colaço (vereadora). ---------------------------------------------------------- 

--------- Registo de faltas: Maria Antonieta Rodrigues Grazina de Loureiro Oliveira; 

Manuel Virgínia Lourenço (Grupo do PS); Maria José Duarte Serôdio Dias (Grupo do 

MICA); Carla Marina Sousa de Jesus Silva (Grupo do PS); Pedro Jorge Lourenço 

Marques Pereira; (Coligação Amar a Terra PPD/PSD.CDS-PP.MPT); Jorge Alexandre 

Veiga Dias (Movimento Zé Gomes); Eurico Manuel Lopes Henriques (vereador).-----------

--------- Sendo vinte e uma horas e sete minutos, declarou o senhor presidente da 

Assembleia Municipal, aberta a sessão extraordinária de agosto de dois mil e 

dezassete. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA»» Boa noite a todo o executivo municipal, deputados 

municipais e público presente. Existe quórum na Assembleia, pelo que declaro aberta a 

sessão extraordinária de sete de agosto de dois mil e dezassete. ------------------------------

--------- Estão presentes vinte dos vinte e cinco membros que compõem esta 

Assembleia. Ou seja, quinze elementos do grupo do PS, três do grupo da CDU, um da 

coligação Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) e um do grupo do MICA. ----------------- 

---------------------------------------PERIODO DA ORDEM DO DIA------------------------------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA»» Como é do conhecimento de todos os presentes, 

esta sessão foi convocada, por deliberação do Executivo Municipal. -------------------------- 
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PONTO UM – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA OITAVA ALTERAÇÃO AO PLANO 

DIRETOR MUNICIPAL DE ALMEIRIM. ----------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Começo por dar a palavra ao Senhor presidente 

da Câmara para fazer a introdução do primeiro ponto. --------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Boa noite a todos os presentes. ------------------------------- 

Esta é uma alteração, que vai permitir e dar a possibilidade da SUMOL + COMPAL, na 

fábrica de Almeirim, fazer um conjunto de ampliações que estão previstas pela 

empresa, quer ao nível do armazenamento, quer futuramente ao nível de novas 

instalações. Este é um espaço da COMPAL que possui cerca de setenta hectares. Esta 

área sempre ficou no PDM com quase trinta anos, que do ponto de vista urbanístico não 

era a mais adequada. Com os novos investimentos, há a necessidade de fazer esta 

alteração. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» Boa noite a todos. -------------------------------------- 

A CDU não tem votado favoravelmente as várias alterações pontuais ao PDM que tem 

vindo a ser apresentadas pelo Executivo ao longo deste mandato. As razões são 

públicas que tem a ver com o processo de revisão do PDM, pois continuamos sem 

perceber a excessiva demora na revisão, No entanto, vamos ver se no próximo 

mandato se consegue fazer a tão desejada revisão do PDM. ------------------------------------ 

Neste caso concreto, tratando-se de uma alteração solicitada pela SUMOL + COMPAL, 

justificada pela futura ampliação da sua unidade fabril que a empresa possui na cidade, 

obra essa que a realizar-se terá uma importância social significativa para o concelho, 

para os concelhos limítrofes e para o País, por isso não temos dúvida em votar 

favoravelmente esta oitava alteração. ------------------------------------------------------------------- 

A aprovação desta alteração terá na nossa opinião efeitos positivos no futuro traçado da 

circular urbana e na ligação ao Estrada Nacional cento e dezoito, que na nossa opinião 

poderá ser melhor que o previsto atualmente. Gostaríamos que o Senhor Presidente 

clarificasse qual o terreno a ocupar pela unidade fabril SUMOL + COMPAL. ---------------- 

O processo poderá ter um lapso de identificação numa das plantas, o que dificulta a sua 

identificação e compreensão do local exato da expansão da unidade fabril. ----------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» A explicação é esta. Existe no local uma vedação, que 

delimita as instalações da COMPAL. No entanto, toda a área junto ao Parque da Zona 

Norte, onde algumas vezes fazemos provas desportivas, são pertença da SUMOL + 

COMPAL, uma área como disse de cerca de setenta hectares que se estende até à 

Barreira Branca. A alteração ao PDM é referente ao espaço junto ao Parque do Jardim 

da Zona Norte. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

JOÃO LOPES (Coligação Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) »» Boa noite a todos. 
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Relativamente a esta proposta em concreto, não temos grandes comentários a fazer. 

No entanto, gostaria de colocar uma questão. Para quando é que está previsto a 

revisão global do PDM? ------------------------------------------------------------------------------------- 

GUSTAVO GAUDÊNCIO DA COSTA (Grupo do PS) »» Gostaria de salientar a 

evidente importância desta alteração ao PDM. Trata-se de uma mais-valia em termos 

económicos e socais para o Concelho. ----------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Estamos neste momento, quer no Plano de 

Urbanização, quer no PDM numa fase, que passados treze ou catorze anos, estamos 

numa fase terminal. Não é possível resolver os problemas de uma cidade ou duma 

região, com a inercia que tem acontecido nos últimos anos. Não se pode estar á espera 

de uma resposta ou decisão sem um tempo previsto para o fazer. ----------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo mais intervenções, vamos passar à 

votação do ponto um da ordem de trabalhos de hoje. ---------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto um da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a oitava alteração ao Plano Diretor Municipal de Almeirim, 

com vinte votos a favor, quinze do grupo do PS, três do grupo da CDU, um da coligação 

Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) e um do grupo MICA. ---------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existido declarações de voto, passamos ao 

segundo ponto da Ordem de Trabalhos. --------------------------------------------------------------- 

PONTO DOIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA SEGUNDA REVISÃO ORÇAMENTAL 

AO ORÇAMENTO PARA DOIS MIL E DEZASSETE. ----------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou a palavra ao Senhor Presidente da Câmara. – 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Este assunto veio à Assembleia como resultado de 

uma possibilidade de fazer com a CIMLT e com todos os Municípios que tem diques de 

proteção ao Rio Tejo, de ser possível fazer uma candidatura conjunta ao POSEUR, 

onde a Administração Central, através da Agência Portuguesa do Ambiente (APA) 

pagará metade e os Municípios o outra metade. Apesar desta não ser uma competência 

nossa, os diques, a sua conservação e manutenção e a proteção das pessoas nas sua 

imediações são da APA, mas também é verdade que os dez ou doze por cento que 

cabe a cada autarquia, é a forma que temos de aproveitar para fazer estas obras, uma 

vez que a APA nunca as faria em tempo útil. --------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições para este assunto. ----- 

Não havendo inscrições, passamos à votação. ------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto dois da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a segunda revisão orçamental ao orçamento para dois mil e 

dezassete, com vinte votos a favor, quinze do grupo do PS, três do grupo da CDU, um 
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da coligação Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) e um do grupo MICA. -----------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo declarações de voto, passamos ao 

ponto número três. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO TRÊS - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA SEGUNDA ALTERAÇÃO AO 

QUADRO DE PESSOAL PARA DOIS MIL E DEZASSETE. -------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou a palavra ao Senhor Presidente da Câmara. -- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» É um conjunto de alterações propostas pelos serviços, 

nomeadamente a regularização de uma serie de situações. Caso exista alguma dúvida 

em concreto, terei todo o gosto em esclarecer. ------------------------------------------------------- 

CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »» Boa noite. ----------------------------------------------------- 

Verificamos que são todos recursos humanos que fazem parte do quadro da autarquia, 

portanto trata-se de uma questão de alocação a novas funções. No entanto, há um 

aspecto que se prende com a identificação das pessoas envolvidas. No caso da 

tesouraria, as duas pessoas nomeadas estão perfeitamente identificadas mas o mesmo 

já não sucede relativamente aos restantes trabalhadores envolvidos. Achamos que 

deveriam vir igualmente identificadas. ------------------------------------------------------------------ 

Assim, o Grupo da CDU, solicita que o no seja enviado documento onde conste a 

identificação dessas pessoas.----------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CAMARA »» Este assunto foi preparado pelos Recursos Humanos 

da autarquia, pelo que fica registado a intervenção. ------------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Fica registado que o Executivo fará chegar os 

nomes à bancada da CDU. -------------------------------------------------------------------------------- 

Não havendo mais pedidos de esclarecimento, passamos à votação. ------------------------- 

--------- * Votação do ponto três da ordem de trabalhos – APROVADO POR MAIORIA 

E MINUTA, a segunda alteração ao quadro de pessoal para dois mil e dezassete, com 

dezassete votos a favor, quinze do grupo do PS, um da coligação Amar a Terra 

(PPD/PSD.CDS-PP.MPT) e um do grupo MICA. Três abstenções do grupo da CDU. ----- 

------------------------------------------DECLARAÇÃO DE VOTO---------------------------------------- 

--------------------------------------- (Artigo trigésimo sétimo, do Regimento) -------------------------------------- 

CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »» A nossa posição na votação não tem tanto a ver 

com este ponto em particular mas com a posição que tomámos quando da votação do 

quadro de pessoal e da revisão anterior. Por uma questão de coerência votámos no 

mesmo sentido.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos ao ponto número quatro. ------------------- 

PONTO QUATRO - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DE AUTORIZAÇÃO PRÉVIA DE 

COMPROMISSO PLURIANUAL E REPARTIÇÃO DE ENCARGOS EM MAIS DE UM 
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ANO ECONÓMICO, NO ÂMBITO DO PROCEDIMENTO DE AJUSTE DIRETO A 

DESENCADEAR AO ABRIGO DO ACORDO QUADRO CELEBRADO PELA CCE-

CIMLT E AS SEGURADORAS UNIDAS, SA. --------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou a palavra ao Senhor Presidente da Câmara. – 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» São os acordos normais entre a CIMLT e a Câmara, e 

da autorização necessária para a repartição de encargos. ---------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo inscrições, passamos à votação. ----- 

--------- * Votação do ponto quatro da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a autorização prévia de compromisso plurianual e 

repartição de encargos em mais de um ano económico, no âmbito do procedimento de 

ajuste direto a desencadear ao abrigo do Acordo Quadro celebrado pela CCE-CIMLT e 

as Seguradoras Unidas, SA, com vinte votos a favor, quinze do grupo do PS, três do 

grupo da CDU, um da coligação Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) e um do grupo 

MICA. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Vamos passar ao ponto seguinte da Ordem de 

Trabalho. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO CINCO - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO REGULAMENTO DE PUBLICIDADE 

E OCUPAÇÃO DO ESPAÇO PUBLICO DO MUNICÍPIO DE ALMEIRIM, APÓS 

PERÍODO DE DISCUSSÃO PÚBLICA. ----------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Peço ao senhor Presidente da Câmara para fazer 

a explicação resumida deste ponto. --------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Este é um Regulamento que esteve que já passou 

pelas várias fases, e depois do inquérito publico chega à Assembleia para ser apreciado 

e votado. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »» A CDU saúda a apreciação deste Regulamento, e 

entendemos a sua importância. -------------------------------------------------------------------------- 

Gostaria de fazer uma pequena observação quanto à ocupação do espaço público, se 

de alguma forma a Câmara poderia estudar a possibilidade que a ocupação desse 

espaço público fosse uniforme. Ou seja, que se minimizasse a diferença na utilização de 

materiais nos espaços de ocupação. -------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Em princípio concordo com a observação do Senhor 

Deputado Cruz Martins, sendo que em Lisboa isso está a ser feito. --------------------------- 

Em termos de princípio, entendo que as esplanadas devam ser iguais, assim como as 

mesas e outros materiais. No entanto a nossa realidade ainda não nos possibilita exigir 

esses detalhes, correndo-se o risco de o investimento não acontecer, dado tratarem-se 

de realidades económicas diferentes. ------------------------------------------------------------------- 
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Registo a sugestão com agrado, porque o caminho no futuro será esse. --------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos à votação. -------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto cinco da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, o Regulamento de Publicidade e Ocupação do Espaço 

Publico do Município de Almeirim, após período de discussão pública, com vinte votos a 

favor, quinze do grupo do PS, três do grupo da CDU, um da coligação Amar a Terra 

(PPD/PSD.CDS-PP.MPT) e um do grupo MICA. ----------------------------------------------------- 

PONTO SEIS - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE DO 

DIREITO À LIQUIDAÇÃO, DE TAXA DE OCUPAÇÃO DE LUGAR DE FEIRA DO ANO 

DE DOIS MIL E DEZ E DOIS MIL E ONZE. ----------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições para a discussão 

deste ponto. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

JOÃO LOPES (Coligação Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) »» Apenas para 

fazer uma pequena nota, a menos que tinha verificado mal, a certidão que vem junto 

aos documentos, mais uma vez não faz referência aos valores em causa. Mencionar 

mais uma vez, se alguém tivesse alguma coisa a pagar atendendo A Lei geral tributária, 

dividas de dois mil e dez e dois mil e onze a serem reclamadas em maio de dois mil e 

dezassete, será um bocado tarde. ----------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Por essa razão é que este assunto está a ser apreciado 

na Assembleia, por estar caducado quanto à liquidação relativa à lei geral tributária.  ----

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» No futuro é do interesse de todos que as certidões 

sejam mais completas e que contenham os valores e importâncias das propostas. Não 

havendo mais inscrições, considero que estamos em condições de votar este ponto. ---- 

--------- * Votação do ponto seis da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a declaração de caducidade do direito à liquidação, de taxa 

de ocupação de lugar de feira do ano de dois mil e dez e dois mil e onze, com vinte 

votos a favor, quinze do grupo do PS, três do grupo da CDU, um da coligação Amar a 

Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) e um do grupo MICA. --------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos agora a apreciar os diversos relatórios 

de execução das diferentes juntas de freguesia do nosso Concelho. -------------------------- 

Dou a palavra ao Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Almeirim. -------------------- 

JOAQUIM CATALÃO (Presidente da Junta de Freguesia de Almeirim) »» Boa noite a 

todos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Gostaria de informar esta Assembleia sobre a utilização de um equipamento que a 

Junta de Freguesia começou recentemente a utilizar. ----------------------------------------------

A Câmara Municipal de Almeirim, recentemente adquiriu uma máquina de monda 
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térmica que colocou à disposição das juntas. A Junta de Almeirim, no decorrer da 

semana passada iniciou o processo de monda térmica numa zona de Almeirim, evitando 

assim a utilização de pesticidas. -------------------------------------------------------------------------- 

JOÃO LOPES (Coligação Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) »» Pedi a palavra 

apenas para dizer que do ponto de vista de “relatório” houve algumas melhorias em 

relação aos anteriormente apresentados. Os presentes relatórios estão muito bons, do 

ponto de vista de apresentação. Do ponto de vista financeiros, parece-me que as 

verbas em termos de receitas e despesas estão equilibrados, o único que me parece 

aqui, é em Benfica do Ribatejo. Parece que a verba destinada a fazer face aos 

compromissos será claramente insuficiente. E se assim é, não faz sentido delegar 

competências e não atribuir a verba correspondente à tarefas que a Junta de Freguesia 

tem de desenvolver . ----------------------------------------------------------------------------------------- 

CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »» faço minhas as palavras do interlocutor anterior. – 

Parece que a Junta de Benfica foi um pouco esquecida relativamente às verbas 

correspondentes à delegação de competências. É a única que se encontra 

desequilibrada face às restantes Juntas. --------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» De uma forma geral, comprimentos os objetivos 

traçados em matéria de delegação de competências nas juntas de freguesia e 

correspondentes transferências de verbas. ------------------------------------------------------------ 

Haverá detalhes a acertar no futuro, mas globalmente considero que os valores 

transferidos são correspondentes às atribuições. ---------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo declarações de voto, e não havendo 

inscrições para intervenções no período do público, aproveito para vos desejar uma boa 

noite. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Às vinte e um horas e cinquenta e cinco minutos, do dia sete de agosto de dois mil e 

dezassete, deu-se por encerrada a Sessão, lavrando-se para constar a presente ata, 

que, depois de distribuída, lida e aprovada pela Assembleia vai ser assinada pelos 

membros da mesa. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia, 

_______________________________________ 

 
O Primeiro – Secretário, 

_______________________________________ 

 
O Segundo – Secretário, 

                                ________________________________________ 


